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Posted by camelia on Mon, 12 Dec 2011 16:39:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi
Habe Lange nicht mehr hier geschrieben,da sich das Thema Haare fuer mich fast erledigt hat.
Ich habe die Hoffnung aufgegeben,dass es in diesem leben sich Haarmaessig bei mir was
aendert.
Vor ein paar Monaten fingen die Haare extrem auszufallen,viel mehr als in den letzten Jahren,was
mich extrem beunruhigte.
Habe dann mit Eiseninfusion,VitaminD .B12 Spritzen etc....angefangen,aber an einem
Haarausfallstopp habe ich nicht mehr zu hoffen gewagt.
 
Seit ein paar Wochen ist der Haarausfall ganz anders.Ich brauche ganz leicht mit der Buerste
durch die Haare und habe so viel Haar in der Buerste,wie noch nie zuvor.Die Haare sind auch
nicht duenn und miniaturisiert  sondern kraeftige noch lebendige Haare.Das Ausmass  des
Haarausfalls ist so extrem,dass ich mir die Frechheit nehme und sage,dass es bei eine
Chemotherapie nicht anders sein kann
.Ich habe fast keine Haare mehr was mich momentan irgendwie nicht mehr depremiert,ich will es
irgendwie hinter mir haben.

Ich bin nur noch gespannt,wann es ein Ende nimmt.So wie die Haare ausfallen,wird es nicht mehr
lange dauern,bis ich wirklich ganz kahl werde.

Was mir nur sorgen breitet,ist die Frage nach der Ursache des Uebels,so langsam glaube ich,
dass ich entweder richtig vergiftet bin oder ,dass mein  Koerper irgendwie entgiftet,durch die B12
Spritzen????

Habt ihr eine Idee,ob es durch die B12 Spritzen kommen kann   
Heb gerade nur 5 Spritzen hinter mir,und habe mir sehr viel zeit gelassen dabei.
Fuehle mich ansonsten sogar besser als frueher,deshalb wuendert mich dieser Mega
-Haarausfall.  
  
lg
camelia
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